



La nueva académica. :: ICAL

## La hematóloga Consuelo del Cañizo ingresa mañana en la Real Academia de Medicina

### :: REDACCIÓN / WORD

**SALAMANCA.** La jefa del servicio de Hematología del Complejo Asistencial de Salamanca, Consuelo del Cañizo, ingresará mañana viernes en la Real Academia de Medicina de Salamanca (Ramsa), como académica de número. Durante la sesión de ingreso, que se celebrará en el paraninfo de la Universidad de Salamanca a las 19 horas, la nueva académica pronunciará un discurso titulado 'La médula ósea como fuente de nuevos medicamentos: su utilización en terapia celular'.

En nombre de la organización, le responderá Jesús San Miguel, académico de número de la Ramsa y anterior titular del cargo que ahora mismo ostenta Consuelo del Cañizo, que además es también profesora titular de Medicina en la Universidad salmantina.